

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Berdintasuna, Hezkuntza  
eta Gazteria  
Igualdad, Educación  
y Juventud

**CUBRE TU PERFIL  
CON LA MASCARILLA MORADA  
CONTRA EL MACHISMO EN REDES  
BABESTU ZURE PERFILA  
SAREETAKO MATXISMOAREN  
KONTRAKO MUSUKO MOREAREKIN**

#baietzikgabeetzda #sinohaysfesno

**UTILIZA ESTA IMAGEN  
IRUDI HAU ERABILI**



## **"DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES"**

Este miércoles, 25 de noviembre, es el "Día internacional contra la violencia machista". Este 2020 se celebra en un contexto especial condicionado por la crisis sanitaria.

La Concejala de Igualdad, Duñike Agirrezabalaga, ha recalcado que "la crisis y el confinamiento han agravado aún más la situación que, desgraciadamente, padecen muchas mujeres, aumentando de forma exponencial su vulnerabilidad. Los servicios de atención específicos para las mujeres han registrado durante el confinamiento un aumento importante de llamadas y solicitudes de ayuda. Tanto los servicios de atención del Gobierno Vasco, de las asesorías jurídicas y de atención psicológica de las Casas de las Mujeres han trabajado intensamente, así como los servicios sociales".

Lo cierto es que la violencia machista, como los virus, ha mutado y aprovechado todas las formas y medios posibles para extender su pandemia, bien de forma psicológica, sexual, física, en la calle, en los medios de transporte, en el trabajo y, cómo no, a través de las redes sociales.

A nivel del Estado, durante el confinamiento las llamadas al 016 aumentaron un 12%, al tiempo que las denuncias disminuían, precisamente por la imposibilidad de abandonar el domicilio, lo que agravaba la situación de vulnerabilidad de muchas mujeres y, por ende, de los hijos.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



42 mujeres han sido asesinadas por la violencia machista en España, 2 de ellas en Euskadi, una madre de 56 años y su hija de 24 años, que fueron asesinadas en Abanto-Zierbena el 11 de marzo. De enero a octubre, se han registrado en Gipuzkoa 963 agresiones machistas a mujeres y del total de 59 mujeres que en Euskadi llevan escolta por este motivo, 7 se localizan en Gipuzkoa.

Duñike Agirrezabalaga ha señalado que “la violencia machista sigue siendo una vergonzosa lacra y un problema social en el que están implicadas todas las instituciones. No podemos asistir a un goteo que no termina nunca de mujeres asesinadas por sus parejas o exparejas”.

### **CAMPAÑA DE LXS ALUMNXS DEL INSTITUTO USANDIZAGA**

Este 25 de noviembre se ha trabajado junto a alumnas y alumnos de Diseño Gráfico del Instituto Usandizaga para reforzar las redes sociales y el trabajo de los jóvenes. Ellos mismos han trabajado y diseñado una campaña que pretende poner el foco en la gente joven, que utiliza preferentemente las redes sociales para difundir mensajes y socializar.

La campaña estará visible en las televisiones y paradas de autobús de Dbus y en las redes sociales. Señalar que la pandemia, precisamente, nos ha obligado a prescindir de otras actividades, aunque los cursos y servicios se mantienen con el respeto correspondiente a las medidas sanitarias y de seguridad.

Esa atípica situación se ha traducido, también, en un aumento de inscripciones de mujeres a los cursos de autodefensa feminista, ofertados en la Casa de las Mujeres una vez que pudo retomar su actividad.